

"Diálogos con visión de futuro": Entel Digital inicia interesante ciclo de las conversaciones

Con un análisis del escenario económico actual y futuro, Entel Digital dio el vamos a "Diálogos con visión de futuro", un ciclo de conversaciones impulsadas por su gerente de Ventas, Nicolás Гонсálvес, que en su primera edición contó con la participación del economista de Clapes UC y socio de Valtin Consulting, Hermann González, quien realizó una presentación del panorama macroeconómico actual y de proyecciones para el mercado nacional en el corto y mediano plazo. Y es que la irrupción de nuevas tecnologías, la digitalización de procesos, así como las nuevas necesidades sociales y corporativas, hoy en día instalan la necesidad de generar conversaciones que nos ayuden a reflexionar y entender los nuevos desafíos a los que se enfrentan las empresas.

Así nace esta iniciativa que, de forma periódica, reunirá a diferentes representantes empresariales y tomadores de decisiones en torno a temas relevantes para el país, como el desarrollo económico, la digitalización y la transformación de nuestra sociedad.

